

SALUDA 72º RALLY MOTUL COSTA BRAVA



Apreciad@s aficionad@s,

Bienvenid@s a la **72º edición del Rally Motul Costa Brava**, un año más, primera prueba puntuable del **Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos**.

Como no podía ser de otra manera, un año más da comienzo la temporada del CERVH, y con ella, el Rally Motul Costa Brava, una **prueba FIA puntuable a nivel nacional y europeo**, lo que supone un tremendo orgullo

debido a la repercusión y difusión que le otorga a este evento y a la modalidad, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras.

Gracias al éxito de las ediciones pasadas, a cuál mejor y más notoria, los tramos catalanes volverán a formar parte del rutómetro del calendario del CERVH, que inaugura su temporada junto a la del **Campeonato Europeo de Históricos**, en las disciplinas de regularidad y velocidad.

Se trata de la prueba más antigua de España y una de las más prestigiosas de Europa. Esta edición se prevé de lujo, ya que se espera superar todos los récords y se ha alcanzado el aforo completo por segundo año consecutivo, **llegando a la cifra máxima de 240 vehículos** inscritos que Rallyclassics tiene previsto por cuestiones de capacidad y seguridad. Sin duda, una cifra que sitúa a la prueba en una de las que cuenta con mayor inscripción del certamen europeo.

Además, en esta 72ª edición se darán cita muchos de los mejores especialistas de los rallyes históricos a nivel internacional, incluyendo **campeones de Europa y campeones nacionales** de varios países europeos, a bordo de los mejores vehículos clásicos e históricos del panorama internacional.

En esta ocasión, todos ellos **recorrerán más de 130km cronometrados** repartidos en media docena de tramos míticos a doble pasada y de especial atractivo de la Costa Brava, entre ellos: Els Àngels, Cladells, Osor o Collsaplana, entre otros.

Además, tras el éxito de participación en 2023, la organización ha seguido trabajando para dar **visibilidad al papel de la mujer en el mundo del motor clásico**. En esta edición está previsto que participen más de **70 mujeres entre pilotos y copilotos**, gracias al trabajo realizado por el programa #MotorDona. Además, la organización seguirá aumentando la presencia de mujeres en entre el equipo de 400 personas que hacen posible el rally, lo cual es una fantástica noticia por la que también se trabaja día a día desde la **Comisión de Mujer y Motor de la RFEDA**.

Como nota especial, en esta edición **se realizará un homenaje al mítico Audi Quattro, así como al Lancia Stratos**. Como no podía ser de otra forma, el equipo de **RallyClassics**, capitaneado por Álex Romaní, ha organizado de nuevo una cita referente a nivel europeo con unos **tramos tan espectaculares** como nos tiene acostumbrados, de enorme atractivo para equipos, aficionados y marcas, asegurando el espectáculo durante todo el fin de semana.

Por supuesto, quiero recordar a todos los aficionados que es imprescindible respetar el trabajo y las indicaciones de los oficiales y fuerzas del orden, que realizan una gran labor para que la prueba pueda celebrarse con total seguridad y que sea de nuevo un éxito. Como siempre digo, **la seguridad de un rally empieza por la de uno mismo**.

No quisiera despedir estas líneas sin **agradecer el esfuerzo y el trabajo** que realizan las **entidades, pilotos, equipos, marcas, aficionados y medios de comunicación** para que estos días todo salga perfecto y que podamos seguir disfrutando de esta prueba durante muchos años más.

Manuel Aviñó
Presidente de la RFEDA.